

En août 1955, un 'French Gang in Andorra' arrive, avec une station portable, composée d'un émetteur de 30 watts (tube 807 au PA), antenne « ground plane », uniquement sur 20 mètres. L'équipe, composée de Jean « **F8EX** » - REF 314, François « **F8EO** » - REF 114, Raymond « **F9UK** » - REF 3118, André « **F3TJ** » - REF 5497 et André « **F3IB** » - REF 2421, sera active en télégraphie et téléphonie, récepteur super double conversion, avec alimentation par groupe électrogène, nouveauté pour l'époque... C'est la première « Dxpédition » française !

Puis, l'année suivante, toujours en août (1956), avec la même station, et toujours depuis le Pic Maya, une nouvelle équipe opère depuis « **PX1EX** » : « **F8EX** », « **F9UK** », « **F3IB** », « **F3TJ** » et « **F3AT** »... Le récepteur devient un Collins 51J3 !



Un film fut réalisé lors de cette « expédition », et a été présenté par « **F8EX** », « **F3AT** » et « **F3IB** » lors de la convention du Clipperton DX Club, du 23 septembre 1978.

De nombreux radioamateurs européens vont recevoir des indicatifs en « **PX1** », jusqu'en 1968, à titre individuel ou en groupe. Ainsi, nous trouvons :

-des français :

Robert « **F9VW** » est « **PX1VW** », Michel « **F2MO** » est « **PX1MO** », Gaston « **F9JQ** » devient « **PX1JQ** »,

Michel « **F3KT** » est « **PX1KT** », Bernard « **F9IE** » est « **PX1IE** », Michel « **F2GM** » devient « **PX1GM** », Jean-Charles « **F9JS** » est « **PX1JS** ». un groupe composé de « **F8FC** », « **F8JD** » et « **ON4AU** » démarre en « **PX1FC** » dès 1957. Pierre LINE est « **PX1XB** » et « **F9UP** » est « **PX1UP** »...Alain « **F9MA** », technicien à « Radio des Vallées » est « **PX1MA** ».

